Donnerstag

Am heutigen Donnerstag nahm der Workshop von Her Engels so richtig Fahrt auf. Als wir gegen 09:30 im Physikraum ankamen, stand der Großteil der Kettenreaktion schon bereit. Der Start ist mittlerweile fertig und funktionstüchtig. Größere Teile der Kettenreaktion funktionieren bereits, sowie das Ende. Allerdings müssen noch ein paar fein Justierungen gemacht werden, um den perfekten Durchgang zu schaffen.

Herr Engels wird die Versuche der Kettenreaktion verfilmen. Wie viele Versuche Herr Engels und sein Kurs brauchen werden, damit sie einen gelungenen Film haben, bleibt abzuwarten.

Als wir die Teilnehmer fragten, wieso sie an diesem Workshop teilnehmen bekamen wir überwiegend die gleiche Antwort. Viele wollten etwas erschaffen und was mit den Händen machen. Auch das Interesse an der Physik war sehr groß. Sehr schön in diesem Kurs ist die Tatsache, dass von der Stufe 6 bis hin zur Q2 alle Stufen vertreten sind.

Es wurde sogar heute schon ein erster Versuch gewagt, bei dem sich noch ein paar Fehler eingeschlichen hatten, doch grundsätzlich sehr gut lief. Diese Fehler werden nun aufgehoben.



Freitag

Es ist der große Tag. Heute sollte der Film fertig gestellt werden. Wir waren live bei den ersten 4 Versuchen dabei. Diese Versuche sind wie zu erwarten nicht geglückt. Es hat an unterschiedlichen Stellen gehakt, zum Beispiel sind einzelne Dominosteine nicht umgefallen. Nach knapp 30 Versuchen war es dann endlich soweit. Der Film war fertig. **Den Film kann man sich am Samstag im Physikraum jeder Zeit anschauen, sofern einer da ist. Live Aufführungen gibt es einmal um 12 und einmal um 15 Uhr.**

Wir persönlich fanden den Workshop sehr gelungen. Es war sehr unterhaltsam den Beginn der Kettenreaktion bis hin zur fertigen Kettenreaktion mit zu erleben.